



**ACTA CORRESPONDIENTE A LA VIGÉSIMA TERCERA SESIÓN
DE CABILDO DE CARÁCTER SOLEMNE, CELEBRADA POR EL
REPUBLICANO AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE
MONCLOVA, COAHUILA DE ZARAGOZA. EJERCICIO
CONSTITUCIONAL 2022-2024**

- - - - En la ciudad de Monclova, Coahuila de Zaragoza, siendo las **ocho** horas del día de hoy, **catorce** de diciembre del año dos mil veintidós, en el recinto oficial de sesiones de cabildo del H. Ayuntamiento, edificio de la Presidencia Municipal, sitio ubicado en calle Zaragoza y Venustiano Carranza número 332 de la zona centro de esta ciudad, se lleva a cabo la sesión número **23** con carácter de **solemne**, que refiere el capítulo V artículos 85, 86, 87, 88, 90 y 92, del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, estando presentes los siguientes integrantes del Republicano Ayuntamiento de Monclova, Coahuila de Zaragoza, ejercicio constitucional 2022-2024: Presidente Municipal Dr. MARIO ALBERTO DÁVILA DELGADO, Primer Regidor THEODOROS KALIONCHIZ DE LA FUENTE, Segundo Regidor ROSADINA ROTUNNO AGUAYO, Tercer Regidor ERIK ALBERTO RAMOS TREVIÑO, Cuarto Regidor ROCÍO PIZAÑA GARZA, Quinto Regidor LEONARDO DE JESÚS HERNÁNDEZ ESPARZA, Sexto Regidor EDITH HERNÁNDEZ SILLAS, Séptimo Regidor ROGELIO RAMON GALVÁN, Octavo Regidor LUZ ELENA PEREZ TORRES, Noveno Regidor TRINIDAD ESPINOZA HERNÁNDEZ, Décimo Regidor GABRIELA ZAPOPAN GARZA GALVÁN, Décimo Primer Regidor CARLOS HERRERA PINALES, Primer Regidor de Representación Proporcional JOSÉ ALBERTO MEDINA MARTÍNEZ, Segundo Regidor de Representación Proporcional LEONARDO RODRÍGUEZ CRUZ, Tercer Regidor de Representación Proporcional ZUZUKY RODRÍGUEZ FUENTES, Cuarto Regidor de Representación Proporcional ADRIANA VALENTINA ARANDA VALADEZ, Quinto Regidor de Representación Proporcional JOSÉ DANIEL GONZÁLEZ MÉNDEZ, Sexto Regidor de Representación Proporcional ROSA MARÍA RODRÍGUEZ ORTIZ, Síndico de Mayoría ROSA NILDA GONZÁLEZ NORIEGA y Síndico de Primera Minoría CYNTHIA ELENA VILLARREAL NIETO; Asistidos por el LIC. ELEUTERIO LÓPEZ LEOS, Secretario del Ayuntamiento.

Contando con la totalidad de los integrantes del ayuntamiento, existe quórum legal para sesionar y por lo tanto todos los acuerdos tomados en la misma serán válidos. En este orden de ideas se procede a dar lectura al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. LISTA DE ASISTENCIA, DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DIA.
2. ENTREGA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PRIMER INFORME SOBRE EL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL POR PARTE DEL DR. MARIO ALBERTO DÁVILA DELGADO EN CUMPLIMIENTO A SUS OBLIGACIONES COMO PRESIDENTE MUNICIPAL, ESTABLECIDAS EN EL ARTÍCULO 104, INCISO B, NUMERAL IV, DEL CÓDIGO

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA.

3. DECLARACIÓN DE RECINTO OFICIAL EL TEATRO DE LA CIUDAD DE MONCLOVA, COAHUILA, PARA LLEVAR A CABO EL PRIMER INFORME DE RESULTADOS DEL PRESENTE EJERCICIO CONSTITUCIONAL 2022-2024, DIRIGIDO A LA CIUDADANIA EN GENERAL.

En uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento Lic. Eleuterio López Leos, manifiesta: Una vez que es sometido a aprobación el orden del día, le informo señor Alcalde que se aprueba el Orden del Día.

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA

SEGUNDO.- En uso de la voz el presidente municipal Dr. Mario Alberto Dávila Delgado, manifiesta: Muy buenos días a todos ustedes, muchas gracias por estar aquí, hoy estamos en esta sesión solemne para rendir cuentas del estado que guarda la administración pública municipal, atendiendo la convocatoria y los puntos se les ha hecho llegar un documento que tienen ustedes en este momento en sus manos con la información de lo más relevante que ha sucedido durante este primer año de gobierno; primeramente quiero empezar con un agradecimiento a todos ustedes o con una parte de este cabildo, hemos tomado decisiones importantes, hemos trabajado en un sentido muy positivo sin distinciones de colores políticos, sin distinciones de otro tipo de pensamientos, lo único que tenemos en la mente es el bien de los ciudadanos de Monclova y eso se lo agradezco de todo corazón, las diferencias y las cuestiones que han existido es parte del mejoramiento y del crecimiento porque entiendo y pienso que han sido con una buena intención y en ese sentido eso nos hace ser mejores. - - - - -

(Acto continuo se procede a la presentación del Informe sobre el estado que guarda la Administración Pública Municipal)- - - - -

- - - - Continuo con el uso de la voz el Presidente Municipal Dr. Mario Alberto Dávila Delgado, manifiesta: En ese sentido es el que guarda la administración pública municipal, quiero agradecer al gobierno federal en su relación con nosotros en sus apoyos, quiero agradecer al gobierno del Estado, el gobernador Riquelme y a todos sus secretarios, muy especialmente a los ciudadanos de Monclova que nos han pagado oportunamente su predial y que han dado muestras de confianza en esta administración, nos falta problemática por resolver pero hay una buena intención de servir, agradecerles a todos ustedes su apoyo y agradecerles a los ciudadanos de Monclova la confianza que nos han dado como cabildo para dirigir el sistema administrativo municipal de la ciudad de Monclova, Coahuila, es cuanto señores y señoras, señoritas, regidoras, sindicadas y regidores, muchas gracias. **En uso de la voz el secretario del ayuntamiento Lic. Eleuterio López Leos, manifiesta:** A continuación, se cederá el uso de la voz a representantes de diferentes fracciones que representan esta administración, haremos una lista empezando por el partido de

Morena, Fuerza México, Partido Revolucionario Institucional y Partido Acción Nacional, relativos a la contestación del informe.- - -

En uso de la voz la regidora C. Zuzuky Rodríguez Fuentes, manifiesta: Buenos días compañeros de cabildo, medios de comunicación, alcalde, con su permiso, como ustedes saben Fuerza por México fue un partido que no logró su registro, sin embargo, se logró obtener dos regidurías junto con mi compañera Rosa María Rodríguez y su servidora queremos mencionar que desde el primer día hemos sido acobijadas por esta administración, así mismo cabe mencionar que este año es un año histórico para Monclova ya que se hicieron grandes inversiones para beneficio de los ciudadanos, llevando a las colonias una atención especial donde pude estar presente en muchas de todas estas y en otros proyectos, en lo que a mí me compete como presidenta de la comisión de ecología y medio ambiente hemos trabajado en la reforestación de árboles en nuestra ciudad los cuales han sido donados por la secretaria del medio ambiente del estado, los beneficiados han sido escuelas, espacios públicos y particulares, manejando también la recolección de PET y tapas, se aprobaron verificaciones ambientales, se han realizado talleres, cursos y pláticas del medio ambiente en el Eco Parque, sin olvidar la atención a reportes de limpieza en varias áreas de la ciudad, protección animal entre otros, dándole la atención al ciudadano en el momento, es para mí un honor hablar por los ciudadanos agradeciendo todo el esfuerzo primeramente de nuestro alcalde y todo el equipo de trabajo de cabildo, que si bien es cierto entre nosotros hemos tenido diferentes puntos de vista en cada una de las juntas de cabildo con el fin de llegar a un acuerdo mayoritario para el beneficio de nuestra ciudad, sin la colaboración de cada uno de mis compañeros esto no sería posible, actualmente se está elaborando el reglamento del vecino ruidoso con el apoyo de nuestro alcalde, la participación del director de ecología Jaime Díaz, la supervisión de mi compañera de partido Rosa María Rodríguez y presidente de la comisión de reglamentación, con el fin de regular todas las actividades de los miembros de una comunidad o sitio en general, seguimos trabajando desde mi comisión concientizando y educando a la sociedad para mejorar nuestra calidad de vida y el medio ambiente, para que esto se pueda efectuar se necesita conocer para conservar, conciencia para amar y ética para cuidar, enhorabuena, bendiciones, Gracias.- - - - -

En uso de la voz el regidor C. Leonardo Rodríguez Cruz, manifiesta: Buenos días compañeros de cabildo, alcalde buenos días, medios de comunicación, ciudadanos que nos acompañan, buenos días, a casi dos años de la declaratoria de una pandemia a nuestro país dimos inicio a un mandato popular que es este gobierno municipal 2022-2024, hago referencia a este acontecimiento por los efectos socioeconómicos derivado de este fenómeno de contingencia sanitaria y que ha tenido un impacto en todos los niveles de gobierno así como en todas las actividades de la sociedad, con estos antecedentes el reto de esta administración y como compromiso y obligación era iniciar con la eficiencia en la recaudación de los recursos y tener un gasto transparente y

responsable de los mismos. Es importante recalcar y mencionar que para el buen funcionamiento de las finanzas municipales tanto las participaciones como las aportaciones federales no disminuyeron, sino al contrario, según las cuentas que tenemos en la comisión de hacienda han aumentado, pero sobre todo han llegado en tiempo y forma, resultado de un sistema nacional de coordinación fiscal que se tiene en este país. Luego de la revisión de este primer informe de gobierno de esta administración se reconocen los avances pero existen áreas donde se tiene que y se debe que mejorar, como fracción representante de Morena en este gobierno hemos mostrado una actitud de colaboración y cooperación institucional en las comisiones que encabezamos y donde también formamos parte de ellas, en la comisión de hacienda que la integro junto con otros compañeros regidores, siempre he promovido las mejores prácticas para propiciar el ahorro y la eficacia en el cuidado de los recursos públicos y en el patrimonio municipal, reconozco a mi compañero el Lic. Daniel González por su experiencia y su conocimiento en la comisión que encabeza de derechos humanos y la importante aportación que ha hecho en la comisión de reglamentación, hemos sido críticos en temas de interés social en esta sala de cabildo como lo es por ejemplo en el tema de transporte público y en el caso de simas que ha estado abordando aquí en esta instancia mi compañero Daniel González, estos temas que hemos abordado aquí han derivado en propuestas muy concretas como ha sido la comparecencia de algunos funcionarios públicos con el fin de eficientizar el manejo de estas dependencias en favor de los ciudadanos. Mención especial al trabajo que realiza el DIF Municipal que representa el rostro y la sensibilidad social de esta administración; temas como seguridad pública, recolección de basura y obras públicas, este cabildo en el presupuesto de egresos ha hecho un esfuerzo con responsabilidad para dotar de infraestructura necesaria para que puedan hacer eficiente los respectivos servicios y estemos a la altura de lo que la sociedad nos demanda, es urgente revisar el tema del Patronato de limpieza, sobre todo en el tema de los contenedores y la disposición final de los residuos, ya no podemos beneficiar a una empresa particular con presupuesto público municipal. En el tema de la obra pública aquí alcalde yo quiero reconocer tu apertura para darle entrada a las propuestas que hicimos a través de los comités de la cuarta T en Monclova y que gracias a esa apertura te define como un alcalde incluyente y plural, hemos logrado pavimentación e introducción de drenaje entre otras cosas en varias colonias. Comentar que a pesar de la incertidumbre que se vive a nivel mundial por factores como la pospandemia y el conflicto Ucrania-Rusia, hay una inversión extranjera directa sin precedentes en nuestro país por más de 30 mil millones de dólares, esperamos que con esto el mejoramiento urbano y la calidad de los servicios de nuestro municipio lo podamos hacer atractivo para la llegada y crecimiento de empresas y con esto incrementar nuevas plazas de trabajo. Reconocemos la promoción de la cultura, el deporte, la atención a la educación, las acciones desarrolladas en materia de salud municipal en beneficio de los

monclovenses, pero sostenemos y proponemos que para el próximo año se consulte a los ciudadanos de nuestras colonias y barrios para diseñar una verdadera agenda en estos temas, me parece que son ellos el mejor diagnóstico. No puedo imaginar el ejercicio de nuestras gestiones como regidor sin la colaboración de los distintos directores de área, se ha establecido una buena relación de trabajo a favor de los ciudadanos, espero contar con su apoyo el próximo año y aprovecho esta sesión para dar mi agradecimiento, aquí voy hacer una pausa, quiero dejar muy claro que esto no incluye al director de comunicación social que le ha dado un lado político a nuestro trabajo, nuestras propuestas que le hemos presentado nunca las atendió y no tiene la menor intención de colaborar, lo toma de tipo político electoral, más allá de que ha habido instrucciones del alcalde en algunos temas, el compañero nunca atendió nuestras peticiones. Compañeras y compañeros de cabildo el próximo año vendrán más desafíos y retos por enfrentar, sé que encontraremos las coincidencias que nos ayudarán a resolver la problemática que se presenta en nuestro municipio, pero definitivamente no podemos enfrentar y resolver esos retos sin estar cerca muy cerca de los ciudadanos, tenemos la enorme responsabilidad de estar a la altura de esta transformación que se está construyendo, muchas gracias. - -

En uso de la voz la sindico de minoría C. Cynthia Elena Villarreal Nieto, manifiesta: Buenos días, señor alcalde, compañeras y compañeros miembros de este cabildo, secretario del ayuntamiento, medios de comunicación que nos acompañan y público en general, antes que nada quiero agradecer a mis compañeros de la fracción al Profesor Medina y a Valentina, a mi partido el Revolucionario Institucional por la confianza que me brindan para fijar este posicionamiento con motivo del Primer Informe de Gobierno. El Objetivo es Monclova, es por eso que celebraremos las buenas acciones y los logros realizados en favor de la ciudadanía y señalaremos puntualmente todas aquellas áreas de oportunidad que deberán ser consideradas para que todas y todos vivamos mejor. Formamos parte de una administración municipal con madurez administrativa y disciplina financiera que se ha preocupado por resolver rezagos importantes en temas prioritarios. Pavimentación, rehabilitación de calles, banquetas y camellones, drenaje y alumbrado público en todos los sectores de la ciudad, han sido trabajo de todos los días. Y aquí me quiero dar un momento para agradecer a los directores de los departamentos de alumbrado, forestación, servicios primarios y obras públicas, porque cada vez que tocamos sus puertas como fracción para atender demandas ciudadanas fuimos atendidos, demostrando que trabajando juntos y en unidad podemos llegar a cumplir el objetivo: asegurar que nuestras familias que son lo que más queremos y cuidamos, tengan mejores condiciones para vivir. Garantizar que nuestro municipio y nuestro Estado se sigan manteniendo como uno de los más seguros del país, no ha sido tarea fácil, pero gracias a los esfuerzos y a la colaboración con el Gobernador del Estado Ing. Miguel Ángel Riquelme Solís, quien en su gobierno ha puesto la seguridad como prioridad, con la firma del convenio del mando único

y el esfuerzo del alcalde Dr. Mario Dávila Delgado y de esta administración municipal para la adquisición y equipamiento de 39 nuevas patrullas podemos responder con mayor eficacia a las demandas de los monclovenses. Apostarle a la educación y a la juventud es apostarle a un mejor futuro para Monclova, rehabilitación de centros educativos, mejores espacios recreativos, apertura de nuevas universidades abonan al crecimiento personal y profesional de nuestras niñas, niños y jóvenes, sigamos escuchando y atendiendo sus necesidades, al final del día ellos son el presente y futuro que nuestro país tanto necesita. El gran reto para Monclova sigue siendo la diversificación económica haciendo equipo con nuestras representantes federales la senadora Verónica Martínez y la diputada federal Cristina Amezcua, concretamos una gira de promoción con diversas embajadas con la finalidad de promover nuestro municipio, vamos por buen camino, sigamos insistiendo, toquemos todas las puertas necesarias para que las virtudes de nuestro municipio se conozcan en todo el mundo. El día de ayer una ciudadana me preguntó que cuando era el informe, y me pidió un favor, me dijo: por favor reclámale al alcalde por la falta de pavimentación y de alumbrado en mi colonia; por eso les digo compañeros, es importante seguir recorriendo las colonias y ejidos de Monclova, eso contribuye a que veamos y sintamos las necesidades de nuestra gente, sabemos que queda mucho por hacer, seguimos teniendo una deuda histórica con muchos sectores de la población, mantengamos la cercanía con la gente, tengamos nuestras oficinas y nuestros corazones dispuestos a escuchar y resolver las necesidades más apremiantes de los ciudadanos y ayudar al crecimiento de Monclova. La unión es un factor muy importante, hagamos equipo como nunca para seguir mejorando las condiciones de vida de los monclovenses y garantizar así la continuidad de la paz, la tranquilidad y el desarrollo social y económico de nuestro municipio, es cuanto.-----

En uso de la voz el regidor C. Leonardo de Jesús Hernández Esparza, manifiesta: Muy buenos días, compañeras y compañeros, alcalde Dr. Mario Dávila con su permiso, es muy importante el día de hoy, agradecido con mis compañeros y mis compañeras de la fracción del partido Acción Nacional para dar el posicionamiento respecto al primer año de gobierno que ha caracterizado a esta administración con un sentido de humanismo político, cuidado de los derechos humanos, el estado de derecho, las libertades de cada uno de los que estamos aquí en este cabildo, la separación de los diferentes poderes federal, estatal, y de igual manera la democracia que ha existido y la prioridad en este cabildo. En todo momento el diálogo prevaleciendo ante todas las ideas de cada uno de los que integramos este cabildo y la importancia de cada día ir ciudadanizando este gobierno municipal el cual hoy estamos por concluir el primer año, un año que ha sido de demasiados retos para todos los que estamos aquí, hoy recordamos que a partir del día primero de este año, quedaron atrás los partidos, quedaron atrás los colores y el día de hoy estamos gobernando para todos los ciudadanos de Monclova, de una manera la cual podamos estar

cerca de ellos sintiendo el sentir de cada una de las colonias estando en algunas cuestiones de las obras que dicen que o se ven, obras como el drenaje, agua, en donde el día de hoy podemos presumir que hemos tenido un gran avance en este año pero sin dejar particularmente la responsabilidad que nos caracteriza de tener unas finanzas fuertes y sanas, quizás para mi es el cargo más importante que he tenido a mi corta edad, en este equipo sabemos que hay personas preparadas en las cuales no ha sido su primer reto como funcionarios públicos, para algunos el primero pero con todas las ganas de ejercerlo desde la mano de cada uno de nosotros y con todo el resultado que hemos vivido a través de los ejes que ha caracterizado esta administración, ejes como un Monclova Verde, en donde se han reforestado más de 2,600 árboles en diferentes áreas públicas, se han rescatado el tema de espacios públicos, algunas plazas que se encontraban en completo abandono las cuales hoy podemos presumir que se han renovado, algunas otras en las cuales se encuentran en proceso de cambios y de mejor imagen urbana a la ciudad, también podemos tomar el tema muy importante del agua, si bien es cierto ha sido un tema que ha aquejado mucho en este año, le hemos entrado y muy importante de estar atrás de SIMAS revisándolo, hemos tenido reuniones, poco a poco hemos ido conociendo cual es el funcionamiento administrativo y operativo de ese sistema, con la lupa que caracteriza al Dr. Mario Dávila sabemos que ese sistema debe de ir mejorando paulatinamente, un sistema el cual tiene números negros y eso da la confianza respecto a un servidor de que las cosas se están haciendo de una manera correcta, importante que Monclova tenga un sistema transparente en el manejo del uso de recursos porque sin esto no hay confianza en la ciudadanía, podemos acceder desde cualquier página municipal o computadora y tener la información precisa de los estados financieros, de lo que guardan los bancos, de lo que se ha comprado últimamente que lo cual hemos sido vistos nosotros y partícipes del equipamiento sin precedentes que se tiene en tema de activos muy importantes como vehículos, el tema de obras públicas del reforzamiento de maquinarias con las que hoy contamos y que hoy las podemos ver en diferentes puntos de la ciudad limpiando arroyos, limpiando parques, ayudando en la limpieza de varias escuelas, muy importante el apoyo que se le ha dado a la educación, el cual le reconozco también alcalde porque una educación que está atendida será algo muy importante para los ciudadanos del futuro, sin lugar a dudas un Monclova muy seguro en el cual se ha invertido un poco más de 39 unidades, bien decía mi compañera síndica es importante reconocer la labor y la visión de nuestro alcalde, en el tema no solo llevar el equipamiento al comprar una unidad, sino a llevarla a donde debe de ser, hoy tenemos unidades en las cuales se tienen cámaras, donde se está monitoreando de una manera permanente a todos los elementos, Monclova hoy está caminando en un tema de la promoción histórica que no se había hecho en anteriores administraciones y del cual he sido partícipe en el tema federal, en el estatal que si nos han abiertos las puertas y nos han apoyado mucho y claro con la anuencia del alcalde Dr. Mario Dávila

que ha impulsado este tipo de inversión, en el tema de ir a visitar embajadas, inversionistas, no deja de ser un gasto pero también es una inversión para la ciudad, el que nos conozcan y que sepan donde Monclova se encuentra hoy en el mapa, sin precedentes hay una manera coordinada en el tema de seguridad, tanto con el gobierno federal y estatal y eso pondrá a Monclova en una de las ciudades más seguras del país, con seguridad en Monclova, las inversiones llegarán, tendremos un gran reto para este 2023 porque tendrán que venir las grandes inversiones de las cuales hemos tenido visitas en este año, visitas de China, Alemania, Corea, que están interesados en invertir en nuestra ciudad, el tema definitivamente que estamos seguros, es que es la gran oportunidad para Monclova y la región de impulsar la industria tanto local como nacional, pero ir caminando hacia la diversificación económica y con orden en el tema de reglamentación que ha caracterizado a esta administración, a todas las compañeras y compañeros que de una u otra forma han reglamentado sus diferentes áreas a lo cual estamos muy orgullosos de eso, porque estamos haciendo historia compañeros y compañeras, este cabildo es un cabildo de altura, un cabildo que no se veía en muchos años, un cabildo en el que el día de hoy estamos discutiendo temas importantes y conviviendo de una manera armónica, si bien es cierto nos falta mucho por hacer y lo reconocemos, pero de la mano de cada uno de nosotros y con la unidad que nos ha caracterizado si bien es cierto sigamos haciendo ese tipo de debates en el cabildo, Lic. Daniel esos debates son buenos le dan sabor al cabildo, compañeros y compañeras, Monclova no merece más lo que mejor para la ciudad, los ciudadanos nos dieron la confianza a todos y a todas los que estamos aquí, de poder administrar esta gran ciudad, de poderla llevar al gran nivel que tanto ha estado en este bache, importante que Monclova sea vista como lo que es, el corazón de acero de Coahuila, es cuanto.-----

En uso de la voz el secretario del ayuntamiento Lic. Eleuterio López Leos, manifiesta: A continuación, se abren espacios para comentarios en relación al tema del informe del alcalde, de la manera más atenta nada más les voy a pedir que las intervenciones las registremos antes para ir guardando un orden y también con mucho respeto les pido que para respetar el protocolo y los horarios de agenda, las intervenciones no sean muy extensas. **En uso de la voz la regidora C. Rosadina Rotunno Aguayo:** Muy buenos días compañeros, con su permiso alcalde, solamente felicitar a nuestro alcalde, al cabildo en pleno que estamos aquí, felicidades, yo creo que el gran trabajo que se ha hecho en este año, lo hemos hecho todos con muchas ganas, con mucha dedicación porque queremos mucho a Monclova, nuestro alcalde siempre nos ha apoyado, gracias alcalde por todo su apoyo en lo que se refiere a mi comisión, yo creo que en todas las comisiones siempre ha estado ahí, muchas felicidades. **En uso de la voz el regidor C. Theodoros Kalionchiz de la Fuente:** Yo nada más quiero mencionar como fracción del PAN, primero que nada, como nuestro líder supremo al alcalde, estamos muy orgullosos de que el PAN está haciendo una

administración muy bien en este año, un año que ha sido sin precedentes, estamos muy orgullosos como gran panista y los panistas que somos de llevar los estatutos y la doctrina hacia la ciudadanía de Monclova, muchas gracias. **En uso de la voz el presidente municipal Dr. Mario Alberto Dávila Delgado, manifiesta:** Nada más quiero que conste en esta acta la entrega del Informe en lo físico a cada uno de los miembros del cabildo y al secretario del ayuntamiento para que haga las gestiones pertinentes en el archivo municipal y que quede en esa instancia, muchas gracias a todos, felicidades.- - - - -

- - - -(Se adjunta a la presente acta el Informe impreso que fue enviado a los regidores con antelación para su debido análisis)- - - -

- - - - **En uso de la voz el secretario del ayuntamiento Lic. Eleuterio López Leos, manifiesta:** Escuchado y analizado el Primer Informe que guarda la administración pública municipal del alcalde Dr. Mario Alberto Dávila Delgado, se somete a consideración de los presentes para su aprobación, quedando **aprobado por unanimidad.**

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA

TERCERO.- En uso de la voz el presidente municipal Dr. Mario Alberto Dávila Delgado, manifiesta: Como es destinado históricamente y culturalmente los informes se hacen en una sesión solemne como ha sido el punto anterior y para tener un contacto directo con los ciudadanos como ustedes bien lo comentaron hace unos momentos en sus posicionamientos, yo les pido su autorización para nombrar un recinto oficial el Teatro de la Ciudad y llevar a cabo ahí el informe al público y a los ciudadanos de Monclova, esperamos que sea un acto totalmente respetuoso con los honores a la bandera, con la presencia del cabildo y con la presencia de algunos invitados especiales y también con el representante del gobernador del estado el Lic. Miguel Riquelme, será el secretario Lic. Enrique Martínez y Morales, que será quien dé su intervención también en este informe hacia la población en general, les pido su aprobación. **En uso de la voz el secretario del ayuntamiento Lic. Eleuterio López Leos, manifiesta:** Escuchada la propuesta del presidente municipal con relación a la declaración del recinto oficial el Teatro de la Ciudad, se somete a consideración de los presentes para su aprobación, quedando **aprobado por unanimidad.**

CLAUSURA DE LA SESIÓN

Con lo anterior se dieron por agotados los puntos de esta sesión, dándose por concluida a las 08:00 horas con 42 minutos de la fecha citada, levantándose por triplicado la presente acta de conformidad a lo establecido en el artículo 98 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza. Para debida constancia firman en ella los que intervinieron y así quisieron hacerlo, ante el Secretario del Ayuntamiento según lo dispuesto por el artículo 126 fracción II del Código Municipal para el estado de Coahuila.

DR. MARIO ALBERTO DÁVILA DELGADO
Presidente Municipal

THEODOROS KALIONCHIZ DE LA FUENTE.
Primer Regidor

ROSADINA ROTUNNO AGUAYO
Segundo Regidor

ERIK ALBERTO RAMOS TREVIÑO.
Tercer Regidor

ROCÍO PIZAÑA GARZA
Cuarto Regidor

LEONARDO DE JESÚS HERNÁNDEZ ESPARZA
Quinto Regidor

EDITH HERNÁNDEZ SILLAS.
Sexo Regidor.

ROGELIO RAMÓN GALVÁN.
Séptimo Regidor

LUZ ELENA PÉREZ TORRES.
Octavo Regidor.

TRINIDAD ESPINOZA HERNÁNDEZ.
Noveno Regidor

GABRIELA ZAPOPAN GARZA GALVÁN.
Décimo Regidor.

CARLOS HERRERA PINALES.
Décimo Primer Regidor

JOSE ALBERTO MEDINA MARTINEZ.
Primer Regidor de Representación Proporcional.

LEONARDO RODRÍGUEZ CRUZ
Segundo Regidor de Representación Proporcional.

ZUZUKY RODRÍGUEZ FUENTES.
Tercera Regidora de Representación Proporcional.

JOSÉ DANIEL GONZÁLEZ MÉNDEZ.
Quinto Regidor de Representación Proporcional.

ROSA MARIA RODRÍGUEZ ORTIZ.
Sexta Regidora de Representación Proporcional.

ROSA NILDA GONZALEZ NORIEGA.
Síndica de Mayoría.

CYNTHIA ELENA VILLARREAL NIETO.
Síndica de Representación Proporcional

LIC. ELEUTERIO LÓPEZ LEOS.
Secretario el Ayuntamiento.